

Manifiesto del Movimiento Libertad

El Movimiento Libertad surge como una expresión cívica, ética y democrática frente a décadas de opresión, autoritarismo y negación sistemática de los derechos fundamentales.

Nacemos del convencimiento profundo de que ninguna nación puede prosperar sin libertad, sin justicia y sin el respeto pleno a la dignidad humana.

Nuestra causa

Defendemos el derecho de cada ser humano a vivir sin miedo, a expresarse sin censura, a asociarse libremente y a decidir su propio destino.

Nos oponemos a toda forma de dictadura, totalitarismo y abuso de poder, independientemente de su signo ideológico.

Nuestros principios

- La libertad individual como base de toda sociedad justa.
- El respeto absoluto a los derechos humanos.
- La democracia como única vía legítima de gobierno.
- La separación de poderes y el Estado de derecho.
- La verdad, la justicia y la reparación para las víctimas.
- La lucha cívica, pacífica y organizada.

La liberación de los presos políticos

La existencia de presos políticos constituye una de las expresiones más graves de la represión y la ausencia de libertad.

El Movimiento Libertad exige la **liberación inmediata e incondicional de todos los presos políticos en Cuba**, encarcelados por motivos de conciencia, opinión, activismo cívico o ejercicio pacífico de sus derechos.

Reconocemos y tomamos como referencia el trabajo riguroso de **Prisoners Defenders**, organización internacional que documenta y actualiza de forma permanente la lista de prisioneros políticos cubanos.

👉 Registro oficial: <https://www.prisonersdefenders.org>

Nuestro llamado

Convocamos a todos los ciudadanos comprometidos con la libertad, dentro y fuera de Cuba, a sumarse a este movimiento.

La libertad no se mendiga. Se exige, se defiende y se construye con unidad, valentía y responsabilidad histórica.